

# *Le médicament cubain Itoli-Zumab reçoit un important prix international*

---



La Havane, 24 avril (RHC).- Le médicament cubain Itoli-Zumab a reçu la Médaille d'Or de l'Organisation Mondiale de la Propriété Intellectuelle pour ses apports au traitement de la psoriasis sévère, une maladie chronique de la peau qui affecte près de 15 millions de personnes dans le monde.

Au cours de la cérémonie de remise de la médaille, qui a eu lieu à La Havane, en présence du premier vice-président cubain Miguel Díaz-Canel, le fonctionnaire de l'organisation internationale Nuno Pires de Carvalho a mis l'accent sur les potentialités de cet anticorps monoclonal humanisé pour traiter des maladies liés au système immunologique.

Nuno Pires de Carvalho a également reconnu que, parmi les pays de l'Amérique Latine qui ont les meilleurs résultats dans la recherche scientifique, Cuba, avec dix médailles d'or, détient le plus grand nombre de distinctions que décerne cet organisme de l'ONU dont le siège est à Genève et qui a 187 États membres.

L'Itoli-zumab est appliqué actuellement, avec des résultats positifs, à Cuba, en Chine et en Inde moyennant une stratégie de commercialisation et la création d'une entreprise mixte.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/53836-le-medicament-cubain-itoli-zumab-recoit-un-important-prix-international>



**Radio Habana Cuba**